
O u r d o u . c o m

Phrases de base




Salgira mubarak ho 


Happy birthday joyeux anniversaire




Naya saal mubarik ho 


Happy new year Happy new year




Marry chrismas 


Merry Christmas Joyeux Noël




Good luck 


Good luck Bonne chance




Mubarik ho 


Congratulations Félicitations




Mari booking he 


I have a reservation (hotel) J'ai une réservation (hôtel)




Aik raat ka kya bhao he? 


What is the charge per night? Quelle est la taxe par nuit?




Kya ye seat kisi ne lya he? 


Is this seat taken? Est-ce que ce siège pris?




Baira 


Waiter garçon




Assalam-o-Alekum 


Hello Bonjour




Khuda-hafiz 


Goodbye Au revoir




Bara-e-Meherbani 


Please S'il vous plaît




Shukria 


Thank you Merci




Nawazish 


You're welcome Vous êtes les bienvenus




Jee haan 


Yes Oui




Jee nahin 


No Non




Aap kaiseh hain? 


How are you? Comment êtes-vous?




Mayen theek hun, shukria! 


I'm fine, thank you Je vais bien, merci




Meri tabiat theek nahin he 


I'm not well Je ne suis pas bien




Kiya aap angrezi boltay haen 


Do you speak English? (Male
speaker) Parlez-vous anglais?




Kiya aap angrezi boltay haen 


Do you speak English? (Female
speaker) Parlez-vous anglais?




Aap say milkar khushi hoee 


Pleased to meet you Parlez-vous anglais?




Mujhay aap kee madad kee zarurat
hay 


I need help, please Je besoin d'aide, s'il vous plaît




Maaf kee jeeye ga 


I'm sorry Je suis désolé




Mayen Urdu naheen boulta 


I don't speak Urdu (male
speaker)

Je ne parle pas Urdu (haut-
parleur mâle)




Mayen Urdu naheen boulti 


I don't speak Urdu (male
speaker)

Je ne parle pas Urdu (haut-
parleur femelle)




Mujhay samaj naheen aaee 


I don't understand Je ne comprends pas




Phir milaiyin ge! 


See you later Voir plus tard




Zabardast! 


Great! Great!




kya aap Europe ke rehne walay
hain? 


Do you come from Europe? Venez-vous de l'Europe?




kya aap America ke rehne walay
hain? 


Do you come from America? Vous venez de l'Amérique?




kya aap asia se hain? 


Do you come from Asia? Vous venez de l'Asie?




aap kis hotel mein rehtay hain? 


In which hotel are you staying?
Dans quel hôtel êtes-vous

rester?




aap yahan kab se hain? 


How long have you been here
for?

Combien de temps avez-vous
été ici?




aap kab taq rkin ge? 


How long will you be staying?
Combien de temps resterez-

vous?




kya aap ko yahan achaa lag raha hai? 


Do you like it here? Aimez-vous ici?




kya aap yahan chudiyon par hain? 


Are you here on vacation? Êtes-vous ici en vacances?




kabhi maliye mujh se - 


Please do visit me sometime!
S'il vous plaît ne me rendre

visite un jour!




yeh mera pata hai - 


Here is my address. Voici mon adresse.




kya hum kal milein ge? 


Shall we see each other
tomorrow?

Verrons-nous les uns les autres
demain?




Muan f kije ga mujhe kuch kaam hai
- 


I am sorry, but I already have
plans.

Je suis désolé, mais j'ai déjà des
plans.




jald milein ge 


See you soon! A bientôt!




me raazi hoon 


I am okay Je suis d'accord




me ghar par hoon 


I'm at home je suis à la maison




ye meri zaban ki noak par he 


It's on the tip of my tongue C'est sur le bout de ma langue




theek he 


Alright well D'accord bien




ye waqai waqt lagta he 


it really takes time ça prend vraiment du temps




ye wo behtreen qila he 


It's the best strong C'est le meilleur fort




nahi, me nahi jaanta 


No I don't Non je ne le fais pas




milte hain 


See you soon À bientôt




ap agli baar dekhe 


See you next time À la prochaine




to me karta hn 


Me too Moi aussi




kuch khaas nahi 


Nothing in particular Rien de spécial




mjhe ijazat 


give me permission Donnez-moi la permission




kisi bhi din kare ge 


Will do any day Fera n'importe quel jour




pursakoon ho 


Be calm Sois calme




mohtaat rahe 


Be careful! Fais attention!




khamosh raho 


Be quiet! Soyez silencieux!




khoosh raho 


Be happy! Soyez heureux!




chalo bhai 


چلو بھئی allez




muzhika khez mat bano 


don't be funny Ne sois pas drôle




itna bachgaana mat bano 


Don't be so childish Ne soyez pas si enfantin




harkat na karo 


Do not move ! Ne bougez pas !




fikar na karo 


do not worry ne t'en fais pas




apne ap se lutf andoz 


Have fun Amusez-vous bien




mere piche chalo 


Follow me Suivez-moi




mjhe maaf kare 


forgive me pardonne-moi




ise bhol jao 


Forget Oublie




ALLAH ap pr rehmat kare 


May Allah have mercy on you Qu'Allah te fasse miséricorde




ye ap k baare me bohat sochne wala
he 


That's very thoughtful of you.
C'est très attentionné de votre

part.




ye ap par munhasir he 


Then Cela dépend de toi




ye ap me se koi kaam nahi he 


It depends on you
Ce n'est pas un travail pour

vous.




bakwas band karo 


stop the nonsense Arrêtez les bêtises




aahista karo 


To slow down Ralentir




aise shoar machana band karo 


Stop making such a noise Arrête de faire un tel bruit




ap bohat tezi se ja rahe he 


You are going too fast Vous allez trop vite.




mere sath ao 


Come with me Viens avec moi




subha bakhair 


Hello Bonjour




shab bakhair 


Good night Bonne nuit




ap ka safar acha guzre 


Have a good trip Bon voyage




apke hafta ka ikhtatam acha he 


have a nice week end bon week-end




me sarahta hn apko 


I like you je t'apprécie




maafi chahta hn 


I'm sorry je suis désolé




me intizar nh kar sakta 


I can not wait je ne peux pas attendre




mere pas waqt nahi he 


I do not have time je n'ai pas le temps




me samjh gya 


I understand je comprends




mjhe tum se nafrat he 


I hate you! Je te déteste!




mjhe umeed he 


I hope J'espère




mjhe maaloom tha 


I knew it Je le savais




me tum se pyar karta hn 


I like You Je vous aime




me pasand karn ga 


I would like J'aimerais




me masroof hn 


I'm busy Je suis occupé




me thak gya hn 


I'm tired Je suis fatigué




me mautafiq nahi hn 


I do not agree Je ne suis pas d'accord




tum mera waqt barbaad kar rahe ho 


You are wasting my time Tu gaspille mon temps




me bohat behter mehsoos kar raha
hn 


I feel much better Je me sens beaucoup mieux




wo aik doosre ko pasand karte he 


They love each other Ils s'aiment




me maafi chahta hn 


I'm sorry Je suis désolé




me theek hn 


I'm fine Je vais bien




is se koi farq nahi parta 


It does not matter Cela n'a pas d'importance




mjhe join kare 


meet me rejoins moi




aayiye pakarte he 


let's catch up Rattrapons-nous




chalo karte he 


let's do it Faisons le




ap se mil kar khushu hui 


It is a pleasure to meet you
c'est un plaisir de vous

rencontrer.




abhi tak nahi 


always not toujours pas.




tum se kal baat hogi 


do you speak tomorrow Parlez-vous demain




bohat bohat shukriya 


Thanks very much Merci beaucoup




ap ki baari 


Your turn À ton tour




mera naam he 


My name is Je m'appelle




waha 


there Là




bohat acha 


very well Très bien




kiya? 


What? Comment?




aap ka naam kiya he? 


What is your name? Quand




kab 


When Où




kaha 


Where De rien




kiya aap k pas he 


Do you have it L'avez vous:




aik naqsha? 


A map? Une carte?




halka? 


Light? Léger?




waqt? 


Time? Temps?




tank ko bhare 


Fill the tank. Remplissez le réservoir




sedhe jaiye 


Go Straight Allez tout droit




me francici nahi bolta 


I don't speak french Je ne parle pas français




me utarta hn 


I get off je descends




me ja raha hn 


I am going Je vais




daae baae murre 


Turn right or left Tournez à droite ou à gauche




ye kon sa din he? 


What day is it Quel jour est-il




ye peer he 


This is Monday. C'est lundi.




mangal he 


It's Tuesday. C'est mardi.




budh ka din he 


It's Wednesday. C'est mercredi.




jumerat ka din he 


It's thursday C'est jeudi




aaj juma he 


Today is Friday
Aujourd'hui, nous sommes

vendredi




ye hafta he 


This is saturday C'est samedi




itwaar ka din he 


It's sunday C'est dimanche




ye konsa maheena he 


What month is it Quel mois est-il




ye january he 


This is January. C'est janvier.




ye february he 


This is February. C'est février.




ye march he 


This is March. C'est mars.




ye april he 


This is April. C'est avril.




ye may he 


This is May. C'est mai.




ye june he 


This is June. C'est juin.




ye july he 


This is July. C'est juillet.




august he 


It's August. C'est le mois d'août.




ye september he 


It's September. C'est septembre.




ye october he 


This is October. C'est octobre.




ye november he 


This is November. C'est novembre.




ye december he 


This is December. C'est décembre.




kiya waqt hua he 


What time is it Quelle heure est-il




subh k 5 baje he 


It's 5 o'clock in the morning. Il est 5 heures du matin.




ye kaha he? 


Where is this? Où est-ce?




ye waha par he 


It's there C'est là-bas




ye baae, daae taraf he 


This is left, right. C'est là




kaha he? 


where is? Oùest le?




cafe 


Cafe Café




resturant 


Restaurant? Le restaurant?
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سالگرہ مبارک ہو

نیا سال مبارک ہو

میری کرسمس

گڈ لک

مبارک ہو

میری بکنگ ہے

ایک رات کا کیا باؤ ہے؟

کیا یہ سیٹ کسی نے لیا ہے؟

بیرا

اسلام و علیکم

خداحافظ

برائے مہربانی

شکریہ

نوازش

جی ہاں

جی نہیں

آپ کیسے ہیں؟

میں ٹھیک ٹھاک ہوں، شکریہ

میری طبعیت ٹھیک نہیں ہے

کیا آپ انگریزی بولتے ہیں؟

کیا آپ انگریزی بولتی ہیں؟

آپ سے مل کر خوشی ہوئی

مجھے آپ کی مدد کی ضرورت ہے

معاف کیجیے گا

میں اردو نہیں بولتا

میں اردو نہیں بولتی

مجھے سمجھ نہیں آئی

پھر ملیں گے

زبردست

کیا آپ یورپ کے رہنے والے ہیں؟

‫کیا آپ امریکا کے رہنے والے ہیں؟

‫کیا آپ ایشیا سے ہیں؟

‫آپ کس ہوٹل میں رہتے ہیں؟

‫آپ یہاں کب سے ہیں؟

‫آپ کب تک رکیں گے؟

‫کیا آپ کو یہاں اچھا لگ رہا ہے؟

‫کیا آپ یہاں چھٹیوں پر ہیں؟

‫کبھی مجھ سے ملیے -

‫یہ میرا پتہ ہے-

‫کیا ہم کل ملیں گے؟

‫معا ف کیجے گا مجھے کچھ کام ہے-

‫جلد ملیں گے

میں راضی ہوں

میں گھر پر ہوں

یہ میری زبان کی نوک پر ہے۔

ٹھیک ہے

یہ واقعی وقت لگتا ہے

یہ وہ بہترین قلعہ ہے۔

نہیں، میں نہیں چاہتا

ملتے ہیں۔

آپ اگلی بار دیکھیں

تو میں کرتا ہوں۔

کچھ خاص نہیں

مجھے اجازت

کسی بھی دن کریں گے۔

پرسکون ہو

محتاط رہیں!

خاموش رہو!

خوش رہو!

چلو بھئی

مضحکہ خیز مت بنو

اتنا بچکانہ مت بنو

حرکت نہ کرو!

فکر نہ کرو

اپنے آپ سے لطف اندوز

میرے پیچھے چلو

مجھے معاف کریں

اسے بھول جاؤ

اللہ اپ پر رحمت کرے

یہ آپ کے بارے میں بہت سوچنے والا ہے۔

یہ آپ پر منحصر ہے

یہ آپ میں سے کوئی کام نہیں ہے۔

بکواس بند کرو

آہستہ کرو

ایسے شور مچانا بند کرو

آپ بہت تیزی سے جا رہے ہیں۔

میرے ساتھ او

صبح بخیر

شب بخیر

آپ کا سفر اچھا گزرے۔

آپکے ہفتہ کا اختتام اچہا رہے

میں سراہتا ہوں آپکو

معافی چاہتا ہوں

میں انتظار نہیں کر سکتا

میرے پاس وقت نہیں ہے۔

میں سمجھ گیا

مجھے تم سے نفرت ہے!

مجھے امید ہے.

مجھے معلوم تھا.

میں تم سے پیار کرتا ہوں.

میں پسند کروں گا۔

میں مصروف ہوں.

میں تھک گیا ہوں۔

میں متفق نہیں ہوں۔

تم میرا وقت برباد کر رہے ہو۔

میں بہت بہتر محسوس کر رہا ہوں۔

وہ ایک دوسرے کو پسند کرتے ہیں۔

میں معافی چاہتا ہوں.

میں ٹھیک ہوں.

اس سے کوئی فرق نہیں پڑتا۔

مجھے جوائن کریں.

آئیے پکڑتے ہیں!

چلو کرتے ہیں.

آپ سے مل کر خوشی ہوئی.

ابھی تک نہیں.

تم سے کل بات ہوگی.

بہت بہت شکریہ.

آپ کی باری.

میرا نام ہے

وہاں

بہت اچھے

کیا؟

آپ کا نام کیا ہے؟

کب

کہاں

:کیا اپ کے پاس ہے

ایک نقشہ؟

ہلکا؟

وقت؟

ٹینک کو بھریں۔

سیدھے جایئے

میں فرانسیسی نہیں بولتا

میں اترتا ہوں

میں جا رہا ہوں

دائیں بائیں مڑیں

یہ کون سا دن ہے؟

یہ پیر ہے۔

منگل ہے۔

بدھ کا دن ہے۔

جمعرات کا دن ہے۔

اج جمعہ ہے

یہ ہفتہ ہے۔

اتوار کا دن ہے۔

یہ کونسا مہینہ ہے؟

یہ جنوری ہے۔

یہ فروری ہے۔

یہ مارچ ہے۔

یہ اپریل ہے۔

یہ مئی ہے۔

یہ جون ہے۔

یہ جولائی ہے۔

اگست ہے۔

یہ ستمبر ہے۔

یہ اکتوبر ہے۔

یہ نومبر ہے۔

یہ دسمبر ہے۔

کیا وقت ہوا ہے؟

صبح کے 5 بجے ہیں۔

یہ کہاں ہے؟

یہ وہاں پر ہے۔

یہ بائیں، دائیں طرف ہے۔

کہاں ہے؟

کیفے

ریستوراں؟


